

Loiret agricole et rural, 2 septembre 2022

Château-Renard aux couleurs du comice

Le comice agricole de Château-Renard a eu lieu le week-end dernier, samedi 27 et dimanche 28 août. Pour l'occasion, le film documentaire *Même pas peur... d'être en retard* a été diffusé en plein air la veille, vendredi 26 août, place du Vieux-Marché (voir en page 5). Durant ces deux jours de fête, la commune de l'est de Loir-et-val a mis les pieds plus dans les grands pour célébrer dignement l'agriculture.

Une abondance de concours
L'événement a démarré le samedi 27 heures, avec les différents concours des agriculteurs qui ont honoré leur machine et retrouvé le plus sagement possible le terrain, ensemencé et retourné sur le podium. Au même moment, dans le centre-ville, le concours de bestiaux avait lieu. C'est en agitant les rucs que les halbesans et les visiteurs ont pu découvrir les maisons et les vitines décorées aux couleurs de l'agriculture.

Les activités
À 11 heures, les élus locaux, la reine du comice et ses dauphines, accompagnés par l'harmonie municipale de Triguères ont inauguré l'événement et en visitant les stands présents, les exposants agricoles et la médiathèque. De 14 à 18 heures quatre expositions ont ouvert leurs portes : les vignes de la Bernillière, Gâtinais bio-gaz, les pépinières Roy et l'ESR Le Picotons.

Après les remises de récompenses, l'édition de la nouvelle zéine et de ses dauphines et du concert, les festivités se sont poursuivies dimanche. Dès 10 heures, une messe était célébrée au parc du Château de la Motte. L'incomparable défilé de chars fleuris et de musique a été organisé de la commune dès 14 heures. Le comice s'est terminé par un feu d'artifice près de la Graville.

AUDREY BOUTS



De nombreux élus locaux ont accompagné Jean-Pierre Saurat au moment de la présentation du film *Même pas peur... d'être en retard* à la médiathèque de la commune de Château-Renard.

Un moment inoubliable pour les visiteurs, le défilé de chars fleuris et de musique a été organisé de la commune dès 14 heures.

Plus que 2000 fleurs de papier pour décorer les chars.